



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



SAMARITERBLUND

**SAMARITER-FEST** | Hunderte große und kleine Kinder werden die Kaiserwiese stürmen! Viele Attraktionen warten.

**GLEICH ZUGREIFEN**  
200 Fußbälle werden von LUKCIL am 16. 6. im Prater verschenkt

BEIM PRATER-FEST

# 200 Bälle verteilt!

Am dritten Tag der Fußball-WM in Russland werden viele kleinere Kicker-Fans abgelenkt sein. Denn sie werden am 16. Juni auf die Kaiserwiese im Prater zum „Tag des Samariterbundes“ pilgern. Und dort eine spannende Welt mit Rettungstransporten, Erste-Hilfe-Kursen, Wasserrettern, Rätsel-Rallye, Hundestaffeln, Glücksrad, Trampolin, Luftburg



und XXL-Riesenwuzler erleben. Rechtzeitig zum WM-Abendspiel (Kroatien – Nigeria) ist das Fest um 19 Uhr zu Ende. Zuvor werden noch 200 Fußbälle verschenkt. Alle WM-Fans sollten sich dieses Highlight nicht entgehen lassen.